



ふるさと日野の四季彩 — 写友会ひの —

夏の終わり

子どもたちが待ちに待った夏休みももうすぐ終わり、わが家の近くの神社参道で、セミ捕りをしている姉妹に出会いました。過ぎ去った日々が懐かしく、夢中でシャッターを切りました。私たちの子どもの頃は、テレビゲームもなく、野山でカブトムシを探し、田んぼでイナゴ捕り、川で小魚捕りをして、自然の中で日の暮れるのも忘れて遊んだ夏休みでした。

写友会ひの 西村昌敏

オシドリに魅せられて

にゅるす

VOL.187



真っ白な雪がお似合いね

【撮影者】仲村吉一さん（倉吉市）

昨夏は日野高校、今夏は米子白鳳高校でオシドリの話をしました。環境教育の一環です。題名は「オシドリに魅せられて」。時間は90分。画像を見ながら、オシドリの生態や習性、人々の取り組みを届けました。「いつもの授業より聞いていた」と先生。知らないことを知って楽しいですよ。その後、感想文がどっさり届きました。「オシドリがドングリを食べるなんて」とか「環境のためにできることをしたい」など書かれています。これからもオシドリを通して、自然の素晴らしさを伝えていきたいです。

【連絡先】オシドリグループ事務局

森田（電話72・0271）